



Pièces	8 Pièces
Superficie	327 m²
Référence	85830147
Prix	1 890 000 €

Le Chesnay-Rocquencourt

Maison à vendre (78150)

Barnes Versailles vous ouvre la porte de cette superbe maison de 327 m² au sol (241 m² habitables) au graphisme affirmé alliant la modernité de ses immenses baies vitrées avec son ossature en briques des années 30. Située dans le quartier recherché du Parc Aubert, au calme, elle est édifiée sur un terrain de 718 m². Cette maison se présente de la façon suivante: - au rez-de-chaussée, après une entrée avec placard, on découvre une majestueuse pièce à vivre de 72 m² composée d'un salon lumineux (orienté Sud) tourné vers le jardin et la piscine, une cuisine ouverte professionnelle avec son plan ...

Barnes Versailles is opening the doors to this stunning house spanning 327m² (3,520 sq ft) of floor space (241m² or 2,594 sq ft of living space) with a bold graphic style combining the modernity of its vast sliding doors with a 1930s brick veneer. The property is set on a 718m² (7,728 sq ft) plot in quiet surrounds in the coveted Parc Aubert sector. The house is laid out as follows:- on the ground floor, once through the entrance hall with cupboard, you step into a majestic 72m² (775 sq ft) living space comprising a light-filled lounge (facing south) looking onto the garden and swimming pool, ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

